

Nos confrères et nos lecteurs verront par là de quelle importance et de quelle valeur serait pour eux tous la lecture mensuelle de *Romans-Revue*, non-seulement pour eux mais aussi pour les âmes qu'ils évangélisent et qu'ils dirigent.

On s'abonne à *Romans-Revue* (10 francs—environ \$2.00 par année) en s'adressant à M. le Directeur (abbé Bethléem), 5, rue Saint-Pierre, Lille (Nord), France.

CEUX QUI DEBLATERENT CONTRE L'EGLISE



QUI donc reproche à la religion d'être trop ennuyeuse?

—Ceux qui ne la pratiquent pas.

Qui donc reproche à l'Eglise de réclamer la foi pour ses dogmes révélés? — Ceux qui croient aux pires sottises, aux plus ridicules superstitions.

Qui donc reproche à l'Eglise de rabaisser l'homme? — Ceux qui revendiquent le singe pour père..., le hasard pour maître..., le plaisir pour règle..., le néant pour fin.

Qui donc reproche à l'Eglise d'être une religion d'argent? — Ceux qui la dépouillent de ses biens avec plus de cynisme.

Qui donc reproche à l'Eglise d'être intolérante? — Ceux qui ne permettent à personne d'avoir une autre opinion que la leur.

Qui donc reproche à l'Eglise d'être l'ennemie des lumières? — Ceux qui, au mépris de la liberté, ont fermé les écoles catholiques, chassé les religieux et les maîtres chrétiens.

Qui donc reproche à l'Eglise d'être l'ennemie du peuple? — Ceux qui ne connaissent pas l'histoire et qui persécutent les